
 

【会議録】 

報

告

者 

まちづくり推進課都市計画グループ 室本 

名 称 第６回 富士見市都市計画基本方針策定委員 

日 時 令和２年 10月 29日(木) 午前 10時 00分～11時 30分 

場 所 中央図書館２階 視聴覚ホール 

出席者 

委

員 

1号 委員 塩野 弓子 

3号 

委員 山科 和仁 

2号 
委員長 深堀 清隆 委員 中村  章 

副委員長 木内 芳弘 委員 新井 幸雄 

3号 
委員 金子 光治 委員 小栗 知実 

委員 渋谷 利江 委員 浅井 聡一 

事務局職

員 

及び 

説明担当

員 

【事務局職員（まちづくり推進部）】 

落合部長、高橋市街地整備担当課長 

【事務局職員（まちづくり推進課） 

 栗林課長、會田副課長、室本主任 

【委託業者】 

 玉野総合コンサルタント（株） 渡辺係長、大家主任 

 

１．開会 

 

２．委員長あいさつ 

 

３．議題 

・富士見市都市計画マスタープラン（案）について 

 

事務局から、配付資料を説明。 

 

【意見・質疑応答】 

（富士見市都市計画マスタープラン（案）について） 

■中村委員 

用語解説に載せた用語に付している『※』について説明を追加してほしい。また、資料の印

字が粗い部分があるため、最終的にはきれいに印刷してほしい。 

■委員長 

『※』の説明は目次付近に追加すると良い。 

◆事務局 

基本構想の表現も参考にしつつ修正する。 

 

■浅井委員 

用語解説は用語毎に体裁にばらつきがあるので見直してほしい。 

■委員長 

市民に分かりやすくしておいてほしい。 

◆事務局 

修正する。 

 



■副委員長 

市民ワークショップやパブリックコメントでは、用途地域の見直しに係るような意見はでなか

ったのか。 

◆事務局 

土地利用転換や、市外化区域への編入についてご意見を頂いたが、現在の用途地域の変

更に関する意見はなかった。 

 

■塩野委員 

P31 に『花の道』として紹介されているあじさい街道やコスモス街道について、地区名がわか

るようにしてほしい。 

◆事務局 

地区名を追記する。 

 

■小栗委員 

資料編には、現行計画のように市民参画に関する資料を入れてほしい。 

◆事務局 

現行計画と同様、計画書本体とは別に経緯や内容が分かる資料を作成したい。 

 

■渋谷委員 

図面の文字が小さいのでもう少し大きくしてほしい。 

◆事務局 

ページのバランスを考慮しつつ修正する。 

 

■副委員長 

P33『河川や水路及び排水ポンプ』については、これまでも整備を実施していきていることが

わかるように表現を見直して欲しい。 

◆事務局 

修正する。 

 

■副委員長 

都市計画マスタープランを大いに活用した都市づくりを進めて欲しい。 

◆事務局 

都市計画マスタープランにもとづいて都市づくりを進めて行く。また、次回見直しの際も、関

係課から進捗状況の確認を行いたいと考えている。 

 

■金子委員 

この計画にコロナ禍を踏まえ改定した旨を記載することはできるか。 

◆事務局 

市長挨拶に時勢について記載することも含め、表現を工夫したい。 

 

■委員長 

ご意見を踏まえ、都市計画マスタープランに反映するよう意見を加え、当委員会から市長へ

答申させていただく。 

 

 

 

 



（市民ワークショップ結果について） 

■山科委員 

市民ワークショップ結果への回答について、コミュニティバスや志木市方面のバスについて

は、聞いていただければ情報提供を行うことができる。 

 

４ その他 

 

５ 閉会 

 

以 上 


